



令和6年1月11日

蒲刈中学校だより

発行：呉市立蒲刈中学校
文責：校長 柿林 浩彦

第38号

「第3回かまりんピック」を楽しみました。

12月22日（金）の2・3校時、全校スポーツ大会である「第3回かまりんピック」を実施しました。「かまりんピック」は、異学年でチームを編成し、協力することで、縦（異年齢間）の絆を深めることや、生徒が自ら企画・運営することで自主的な態度を育成することを目的にしています。

今年の種目は、保健委員会の発案で「バレーボール」を、3年生の考案で昨年度に引き続き「アルティメット」の2種目で行いました。

「アルティメット」は、バスケットボールとアメリカンフットボールを合わせたような競技で、フリスビーを投げてエンドゾーン内でフリスビーをキャッチできたら得点になるというルールです。一生懸命フリスビーを追いますから、なかなかハードなスポーツです。ですから、大変盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。

特に保健委員会の皆さんは、この日に向けて企画や準備をしたり、昼休みの練習参加を呼びかけたりしてくれました。

素晴らしい準備があったからこそ、当日は大成功となり、仲間と一緒に身体を動かして心身ともにリフレッシュできた2学期最後の登校日でした。



生徒会役員委嘱式と引継ぎ式を行いました。

1月9日（火）、生徒会新役員の委嘱式と新旧役員の引継ぎ式を行いました。3年生は受験を控えているため、任期は1月から12月までの1年間です。旧役員の皆さんは創意工夫をしながら様々な行事を企画・運営してくれました。小中合同の遠足や運動会、発表会は、特に大変だったと思います。また、普段は生徒朝会で毎月の目標を発表し、各委員会活動を進めてくれました。

そして、学校生活をより良くするために、生徒総会を実施したり、目安箱を設置して生徒の皆さんの意見を聞いたりしました。その結果、校則である生徒指導規程の改定にも関わりました。何事も先頭に立って走ることは大変なエネルギーが必要です。しかし、苦勞しただけ自分の自信となり、大きく成長することができました。頑張ってきた先輩を見てきた後輩や新しい役員の皆さんは、良き伝統をしっかり受け継いで、これからも生徒の皆さんのために力を発揮してほしいと思います。今後の活躍を期待しています。

新役員の紹介

会 長	渡邊	哲平くん
副 会 長	越智	希美さん
広報委員長	住田	柚月さん
生活委員長	小寺	奏汰くん
保健委員長	日浦	茜さん



「とんどまつり」のご案内

1月28日（日）10時00分から、下蒲刈の3ヶ所で「とんどまつり」が行われます。すでに校内でポスターを掲示し、お知らせしています。

蒲刈・下蒲刈に限らず、本校生徒に「竹つきおもち」の無料引換券が配付されます。無料引換券は後日、学校で生徒全員に配布しますので、ぜひ「とんどまつり」に参加していただければと思います。

楽しみにしておいてください。

児童・生徒用

とんどまつり 2024



とき 1月28日(日)

■点火 10:00
※中止の場合は、当日町内放送を行います。

ところ

- 三之瀬…(新)丸谷港
- 下 島…大津会館グランド
- 大地蔵…大地蔵集会所横広場

竹つきおもち(無料)の引き換え

下蒲刈保育所の園児、蒲刈小学校・中学校の児童・生徒に「竹つきおもち」を無料で配布します。

当日、「竹つきお餅引換券(無料)」を持って、会場でおもちと引き換えください。
※天候不順等による中止の場合は、おもちとの引き換えも中止します。

「とんど」とは？

お正月のしめ縄やお餅りを小正月に焼いて1年の無病息災を願う行事です。書初めや絵をいっしょに焼くやと、習字や絵を描くのが上達すると言われています。

■主催 下蒲刈地区自治会連合会
■後援 下蒲刈町まちづくり協議会
■問合せ 下蒲刈市民センター ☎ 65-2311

